



Hl. Johannes von Gott

Johannes wurde 1495 in Portugal geboren. Nach abenteuerlichen Leben kam er in die spanische Stadt Granada. Dort hörte er am 20. Januar 1539 eine Predigt des hl. Johannes von Avila, die ihn tiefinnerlich erschütterte und seine Umkehr bewirkte. Die Menschen seiner Umgebung mißverstanden sein radikales Berührtsein durch das Evangelium und brachten ihn in das Königliche Hospital. Dort erlebte er inmitten einer Welt der Gefühllosigkeit und des Elends seine eigentliche Berufung. Nach seiner Entlassung gründete er noch im gleichen Jahr in Granada ein Hospital für die Armen und Hilfsbedürftigen.

Angespornt durch das Vorbild ihres Ordensvaters entfalten heute die Barmherzigen Brüder auf allen Kontinenten der Erde sein Charisma, die Gnadengabe der barmherzigen Liebe, an den Armen und Kranken, Behinderten und Ausgestoßenen.

Bild: Dr. Herbert Platzer